

Presse Nationale

> Politique



Ouattara échange avec les chefs Tchaman

Journée chargée pour le Président de la République Alassane Ouattara ce mardi 23 avril 2019. Dans la matinée, précisément à 11 h 30, le Chef de l'État rencontrera les chefs tchaman, Attié, des grands ponts et du Sud-Comoé. En début de soirée, à 18 heures 30, il prendra part à l'inauguration de l'exposition d'objets uniques (de la princesse Ira de Fürstenberg) au Sofitel Abidjan-Hôtel Ivoire.

> Economie



Performance économique exceptionnelle depuis 2012 : Adama Koné livre les clefs du succès de la Côte d'Ivoire à une délégation du Trésor américain

Le ministre de l'Economie et des Finances a accordé une audience à une délégation du département du Trésor américain, jeudi, à son cabinet. Des objectifs de développement clairement ciblés, programmés et mis en œuvre à travers le PND, une politique macroéconomique rigoureuse, une gestion efficiente des finances publiques, une croissance forte et soutenue, des réformes fiscales pertinentes et attrayante, une inflation et un endettement maîtrisés et un programme social du gouvernement pour rendre la croissance encore plus inclusive. Tous ces indicateurs ont été passés en revue par le ministre pour expliquer les clefs des performances économiques de la Côte d'Ivoire.



Santé, gouvernance, enseignement supérieur : La Côte d'Ivoire et la Banque mondiale signent trois accords de financement

Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Koné et le directeur des Opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, Pierre Laporte, ont signé, hier au 20^è étage de l'immeuble Sciam, au Plateau, à Abidjan, trois accords de financement représentant la contrevalet de 245 milliards de FCFA. L'argent mobilisé servira à la réalisation de trois projets soumis par le gouvernement ivoirien au groupe de la Banque mondiale. Il s'agit du projet d'achat stratégique et d'harmonisation des financements et des compétences de santé (Spark), du projet d'amélioration de la gouvernance pour la délivrance des services de base aux citoyens, et du projet d'appui au développement de l'Enseignement supérieur.



Broyage de fève de cacao : la Côte d'Ivoire se hisse au premier rang mondial

Selon le Groupement professionnel des exportateurs de café et de cacao (GEPEX), la Côte d'Ivoire a broyé 268 000 tonnes de fèves de cacao entre le 1^{er} octobre 2018 et le 31 mars 2019, faisant d'elle le premier broyeur mondial devant les Pays-Bas, l'Allemagne et les Etats-Unis. L'information a été livrée le vendredi 19 avril 2019.



Coopération/ Pour le financement de trois projets d'envergure en Côte d'Ivoire : La Banque mondiale décaisse 245 milliards FCFA

Récemment aux USA, le Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly, a su convaincre bailleurs de fonds et partenaires de la Côte d'Ivoire d'investir dans le pays. Dans cette dynamique, le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné et le directeur des opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, Pierre Laporte, ont signé, le 19 avril 2019 à Abidjan, des accords de financement de trois nouveaux projets, d'une valeur cumulée de 245 milliards de FCFA.



Investissement dans l'industrie ivoirienne : comment le pays entend rendre ses zones industrielles attractives

Le Fonds de développement des infrastructures industrielles (FODI) organise des journées dédiées aux zones industrielles les 25 et 26 avril 2019, sous l'égide du ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME. Ces journées ont pour objectifs de sensibiliser les acteurs du secteur aux textes et réglementations en vigueur portant sur l'implantation d'unités industrielles dans le pays. Les organisateurs

de ces journées ont souligné aussi que ce sera l'occasion pour eux de faire connaître aux acteurs du secteur industriel, les réalisations de l'État suite au relèvement du taux de la redevance en 2013, qui concourent à « rendre les zones industrielles attractives et compétitives ».



Environnement des affaires en Côte d'Ivoire : ce que révèle le rapport risque-pays de la Côte d'Ivoire

La conférence risque-pays Côte d'Ivoire de l'agence de notation Bloomfield a réuni du monde (stratèges et financiers, sécuocrates et assureurs crédit, gestionnaires de fortune et diplomates), le 18 avril à Abidjan. Le rapport risque-pays Côte d'Ivoire de cette année était très attendu, surtout qu'on s'achemine allègrement vers 2020, année électorale. En effet, les conclusions du rapport Bloomfiel font ressortir un « risque socio-politique légèrement dégradé » et un « climat des affaires en hausse ».

> Société



Pakinou à N'da-Akissikro (Didiévi) : Tchagba Laurent apporte de l'eau aux populations

Le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Laurent, a inauguré, le 20 avril 2019, un château d'eau d'une capacité de 50 m3 à N'da-Akissikro, village situé à 7 km de Diédiévi.



Ministère de l'Emploi et de la Protection sociale : 25 véhicules remis aux services d'Inspection du travail

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Abinan Kouakou, a remis le 19 avril 2019 à Abidjan, 25 véhicules dont 15 Pickups et 10 berlines d'un montant d'environ 500 millions de FCFA aux services d'Inspection du travail.



En visite de travail et d'amitié à Lisbonne : Hamed Bakayoko signe un accord de coopération militaire avec l'armée portugaise

En visite de travail et d'amitié à Lisbonne, au Portugal, du 21 au 22 avril 2019, le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a signé avec son homologue portugais, Joao Gomes Cravinho, un accord de coopération militaire dans le domaine de la sécurité maritime.



Didiévi, développement local : le château d'eau de Kongouè-Kouadiokro inauguré

Les habitants de Kongouè-Kouadiokro ne boiront plus l'eau des lacs et marigots avec les risques de maladies que cela comporte. Leur galère a pris fin, le 20 avril 2019, avec la construction d'un château d'eau d'une capacité de 10 000 litres inauguré en présence du directeur général des Cultes, Bamba Messamba. Le préfet, Kouakou Félix, a salué l'esprit d'initiative des cadres de ce village situé à 12 Km de Diédiévi. Il a exhorté les villageois à prendre soin de cette source de vie.

> Sport



Championnat de Côte d'Ivoire : L'armée prend le pouvoir!

La Société omnisport de l'Armée (Soa) est entrée dans l'histoire. Les Militaires sont devenus champions de Côte d'Ivoire, hier, en battant l'Afad (1-2) en clôture de la 24e journée de la Ligue 1. Hier, au stade Robert Champroux, ils n'ont pas failli.

Vu sur le Net

> Economie



L'état de la population mondiale: Le rapport Unfpa 2019 remis aux autorités ivoiriennes

Le rapport sur l'état de la population mondiale a été officiellement présenté, le 19 avril, à l'Immeuble Sciam Plateau, par Argentina Matavel, représentante résidente du Fonds des Nations unies pour la population (Unfpa), à Nialé Kaba, ministre du Plan et du Développement. Selon ce rapport, le taux de prévalence contraceptif de la Côte d'Ivoire est passé de 14,3% en 2016 à 18% en 2019. Les besoins en planification familiale chez les femmes âgées de 15 à 49 ans sont descendus de 30,5% à 25% en 2019. Le nombre de décès maternels est passé de 614 en 2012 à 645 en 2019.

> Société

À Danané pour l'indemnisation des victimes, Mariatou Koné « évitons les matches retour... »

Soixante-deux (62) personnes dont 56 ayants-droit de victimes ont bénéficié, le 22 avril à Danané dans la région du Tonkpi, d'une indemnisation pour un montant d'environ 57 millions de FCFA. A cette occasion, la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a invité les populations à privilégier le dialogue dans le règlement des différends. « Évitions les matches retour. De vengeance en vengeance, plus personne n'existera. Acceptons de vivre ensemble. Soyons tolérants les uns envers les autres. Il n'y a que de cette manière que nous pouvons espérer un mieux être pour tous », a exhorté Mariatou Koné.

Crises survenues en Côte d'Ivoire : 90 victimes des régions du Lôh Djiboua et du Hautassandra reçoivent le "Yako" de l'Etat

Quatre-vingt-dix (90) victimes des crises survenues en Côte d'Ivoire des régions du Haut Sassandra et du Lôh Djoboua ont reçu le « Yako » symbolique du gouvernement dans le cadre du processus d'indemnisation. Outre les bons de prise en charge médicale et/ ou psychologique, 38 millions de FCFA ont été remis à 29 ayants-droits de personne décédées et à 61 blessés par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte Contre la pauvreté, Mariatou Koné. La cérémonie de remise des chèques a eu lieu, le 19 avril 2019, à la préfecture de Lakota, chef-lieu de la région du Lôh Djiboua.

Santé : la France en appui pour la lutte contre les "médicaments de la rue"

L'ambassadrice de la Santé mondiale de la République de France, Stéphanie Seydoux a visité le 19 avril la Nouvelle Pharmacie de la Santé Publique de Côte d'Ivoire . Accompagnée du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, l'ambassadrice est allée s'imprégner des résultats de l'important appui que la France a apporté à la Côte d'Ivoire pour la réalisation de ce projet. Stéphanie Seydoux a réaffirmé le soutien de son pays à la Côte d'Ivoire dans le cadre de la lutte contre les médicaments de la rue.

La ministre Kaba Nialé appelle à construire une alliance entre peuples du Bounkani et du Gôh

La ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé, fille du Bounkani (Nord-est), appelle à construire une alliance entre les peuples des régions du Bounkani et avec ceux du Gôh (Centre-ouest). Mme Kaba a lancé cet appel samedi, à Dadjognoa (15 km de Gagnoa), en marge de la cérémonie d'intronisation du chef de canton du Paccolo, Noël Gnagno, dont elle était la marraine.

Agence de Presse

> Politique



Il faut soutenir la "réconciliation" Ouattara-Bédié pour "éviter des risques de crise" à la Côte d'Ivoire (Pdt Sénat)

Le président du Sénat ivoirien, Jeannot Ahoussou Kouadio, exhorte les populations ivoiriennes à soutenir la "réconciliation" entre le chef de l'Etat Alassane Ouattara et son ex-allié Henri Konan Bédié, président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), pour "éviter des risques de crise" à la Côte d'Ivoire. « Nous ne devons plus mettre de risque sur la Côte d'Ivoire et sur nos citoyens. Nous ne voulons plus vivre cette situation », a déclaré Ahoussou Kouadio, qui présidait, samedi à Raviart, son village, une cérémonie d'inauguration d'infrastructures.

> Economie



Le gouvernement ivoirien reconnaissant du travail de la représentante du UNFPA

La ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé, a, au nom du gouvernement ivoirien, exprimé sa reconnaissance envers la représentante du Fonds des Nations-Unies pour la population (UNFPA) en Côte d'Ivoire, Argentina Matavel pour le travail bien fait, durant ces deux années de mission. "Ce fut d'agréables moments de communion, de solidarité et de partage d'expériences enrichissantes inoubliables que de travailler avec vous durant ces deux années", a signifié la ministre, lors du dîner d'au revoir de la représentante du UNFPA en fin de mission en Côte d'Ivoire.

> Société



Un château d'eau pour le village d'Amanikro (commune de Bouaké)

Réalisé dans le cadre des mesures d'urgence engagée par le gouvernement, en 2018, face à la crise d'eau provoquée par l'assèchement du plus grand barrage de fourniture de ressource d'eau de la commune de Bouaké, le château d'eau d'Amanikro (village près de l'aéroport), a été inauguré, samedi, en présence du ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Mabri Toikeusse. Le président de la mutuelle de développement du village, Koffi Kouassi Claude, a indiqué qu'Amanikro fait peau neuve et veut devenir un village émergent.



Le Conseil de l'entente construit un collège "ultra-moderne" dans un village de Toumodi

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, et le secrétaire exécutif du Conseil de l'entente, Patrice Kouamé, ont paraphé une convention de remise officielle du collège moderne d'Abli, près de Toumodi, à l'Etat de Côte d'Ivoire. D'un coût de 200 millions de FCFA, le collège ultra-moderne d'Abli est un établissement d'enseignement général mixte qui a ouvert ses portes au début de cette année scolaire, avec un effectif de 102 élèves de sixième dont 52 filles.

> Culture



Le ministre Bandaman demande « pardon » aux descendants d'esclaves guyanais

Le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman, a assumé, lundi, au nom du gouvernement ivoirien, la part de responsabilité des Africains dans la déportation et l'esclavage et demandé pardon à leurs descendants, particulièrement ceux de Guyane dont des membres sont en visite en Côte d'Ivoire. « Nous avons fait le choix de l'axe de la repentance et de la reconnaissance de notre responsabilité pour nous réconcilier avec cette part de nous-mêmes », a déclaré Maurice Bandaman lors d'une cérémonie de réception, par le roi du Sanwi, nanan Amon N'Dofou V, d'une délégation de 25 Guyanais du peuple Boni, présents en Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.official

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.